

„Dankbar über die Zuwendung“

Innenminister übergibt Förderbescheid an SV Heftrich

Heftrich. Eine kleine, aber illustre Gesellschaft hatte sich vor dem Vereinsheim des SV Heftrich in der Schlabach-Arena eingefunden. Mit Spannung wartete man auf Innenminister Peter Beuth, der pünktlich in der Schlabacharena erschien. Nach der Begrüßung durch die Vereinsvorsitzende Katja Mohr übergab sie das Wort an Idsteins Bürgermeister Christian Herfurth, der berichten konnte, dass im aktuellen Haushalt der Stadt Idstein 410.000 Euro für die Sanierung des Sportplatzes eingestellt worden sind. Da der

Haushalt mittlerweile genehmigt worden sei, stehe einer zeitnahen Umsetzung des Projektes nichts mehr im Wege.

In seiner Ansprache ging Hessens Innenminister auf die Bedeutung des Sports für Integration, Zusammenhalt der Gesellschaft und in der Jugendarbeit ein. Er sei nach Heftrich gekommen, um aus dem Sonder-Investitionsprogramm „Sportland Hessen“ einen Förderbescheid mitzubringen. Mit der Landeszuwendung in Höhe von 50.000 Euro kann nunmehr die Sanierung des Kunstrasenplatzes

beim SV Heftrich vorgenommen werden.

Auch Markus Jestaedt vom Sportkreis zeigte sich erfreut über die Zuwendung und über die großzügige Unterstützung der Stadt Idstein. Er würde sich freuen, so Jestaedt weiter, wenn auch andere Kommunen die Sportvereine in solch vorbildlicher Weise unterstützen würden. Nach der Übergabe des Förderbescheids und eines Erinnerungsschildes des Sportlandes Hessen und einem Familienbild schloss die Veranstaltung bei Kaffee und kühlen Getränken.